

Photo News



新鮮がいっぱい！

2月15日、市役所来庁者用駐車場で「市役所朝市」を開催。鶴ヶ島で採れた旬の野菜やお茶、お花などを豊富に取り揃え、見ごたえ充分。何より、お得な価格で手に入れられることが魅力です。次回開催の際は、ぜひお越しください！

プロのスピードを体感



夢中は努力に勝る

2月23日、富士見中学校でハンドボール五輪代表候補の土井レミイ杏利選手を招いて行われた講演会。「努力というよりは、ただ好きで夢中になっていたらここまでこられた。今のうちに夢中になれる何かを見つけてほしい」と話しました。土井選手も東京五輪に向かって、まだまだ夢の途中！



「幣束(祭祀に使われるもの)をもらったよ」

いつの時代も変わらぬ願い

3月1日、上広谷・五味ヶ谷地域合同の年中行事「春祈祷(ふせぎ)」が行われました。昔は獅子が各家庭を一軒ずつ回っていたそうですが、今は上広谷中央公民館と皇大神宮の通りを練り歩きながら、無病息災や地域の平穏を願う行事となっています。

ベトナムからマスクが1万枚

新型コロナウイルス感染症拡大により、国内のマスクが不足していることから、ベトナムのティ・ファン・フォン僧侶より、市内在住のファン・ティ・ランさんを通じて、マスクを1万枚寄附いただきました。いただいたマスクは、児童や高齢者の福祉施設のほか、妊娠中の方などに配布します。ありがとうございます！(関連P18)



たくさんの思い出とともに卒業！

3月14日、市内中学校で卒業式が行われました。新型コロナウイルス感染症対策のため、3月2日から中学校は臨時休校。久しぶりにクラスメイトが顔をあわせましたが、この日が学校でみんなと会える最後の日に。仲間や恩師との思い出がつまった教室では、多くの笑顔と感動の涙も！それぞれが新たな目標に向かって歩み始めました。

